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Pemerintah Kabupaten Bogor kemung-
kinan tidak begitu banyak melakukan 
perubahan mengenai sejumlah aturan 
Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan 
Masyarakat saat libur Nataru. Paling 
tinggal pengetatan saja di lokasi-lokasi 
wisata, terutama Puncak. Karena kan kita 
memang Level 3, belum turun level meski 
sudah bisa karena vaksinasi sudah di atas 
56 persen, kata Bupati Bogor, Ade Yasin.

Satgas Covid-19 Bogor Bakal
Perketat Puncak Saat Nataru

Ia akan rapat koordinasi 
dengan Forum Komunikasi 
Pimpinan Kabupaten Bogor 
untuk rencana pengetatan di 
wilayahnya saat libur Natal 
2021 dan Tahun Baru 2021.

“Paling tinggal penge-
tatan saja di lokasi-lokasi 
wisata, terutama Puncak. 
Karena kan kita memang 
Level 3 belum turun level 
meski sudah bisa karena 
vaksinasi sudah di atas 56 
persen,” kata dia.

Menurut dia, Pemerintah 
Kabupaten Bogor kemung-
kinan tidak begitu banyak 
melakukan perubahan men-
genai sejumlah aturan Pem-

CIBINONG (IM)- 
Pemerintah Kabupaten Bogor 
dan DPRD Kabupaten Bogor, 
menetapkan persetujuan ber-
sama tentang Dana Cadangan 
Penyelenggaraan Pemilihan 
Bupati dan Wakil Bupati Bogor 
2024 dalam Sidang Paripurna, 
Kamis (25/11).

Wakil Bupati Bogor, Iwan 
Setiawan menjelaskan, dalam 
persetujuan bersama itu, men-
gatur besaran dana cadangan 
pemilihan Bupati Bogor dan 
Wakil Bupati Bogor 2024, untuk 
dimasukkan ke APBD Kabupat-
en Bogor tahun 2022 dan 2023.

“Kan yang diajukan KPU 
Kabupaten Bogor Rp150 
miliar. Kita anggarkan secara 
bertahap. Pada 2020 kita alo-
kasikan Rp50 miliar dan 2023 
dialokasikan Rp100 miliar,” 
kata Iwan Setiawan.

Iwan mengatakan pen-
ganggaran secara bertahap, 
karena berdasarkan Pasal 80 
Peraturan Pemerintah No-
mor 12 tahub 2019 tentang 
Pengelolaan Keuangan Dae-
rah, penyediaan dana cadan-
gan tidak dapat dibebankan 
dalam satu tahun anggaran.

Iwan menjelaskan, dana 
cadangan tersebut bersum-
ber dari penyisihan atas 
penerimaan daerah, kecuali 
dari Dana Alokasi Khusus 
(DAK), pinjaman daerah dan 
penerimaan lain yang peng-
gunaannya dibatasi.

“Karena DAK, pinjaman 
dan penerimaan lain, penggu-
naannya dibatasi untuk penge-
luarab tertentu, untuk menun-
jang kelancaran pemilihan 
bupati dan wakil bupati 2024,” 
kata Iwan.  gio

Pemkab Bogor Siapkan
Rp150 Miliar untuk Pilkada 2024 

CIBINONG (IM)- Sat-
gas Penanganan Covid-19 
Kabupaten Bogor,  Jawa 
Barat, memberikan sinyal 
akan memperketat kunjun-
gan ke kawasan Puncak, 
Cisarua, Bogor, pada liburan 
Natal dan Tahun Baru.

“Sistem (rekayasa lalu-
lintas) ganjil-genap di Puncak 
setiap akhir pekan juga masih 
diterapkan. Nanti kami bahas 
bersama Forkompinda untuk 
skema pembatasan selama 
Nataru,” kata Bupati Bogor, 
Ade Yasin, selaku Ketua 
Satgas Penanganan Covid-19 
Kabupaten Bogor, Kamis 
(25/11).

VAKSINASI COVID-19 DARI PINTU KE PINTU
Warga menerima suntikan vaksin di halaman rumahnya saat pelaksanaan vaksinasi COVID-19 dari pintu ke pintu (door to 
door) di Balongan, Indramayu, Jawa Barat, Kamis (25/11). Vaksinasi secara “door to door” yang dilaksanakan Puskesmas 
Balongan tersebut sebagai langkah percepatan vaksinasi COVID-19. 

IDN/ANTARA
BANDUNG (IM)- Dinas 

Pekerjaan Umum (DPU) 
Kota Bandung menargetkan 
untuk memperbanyak kolam 
retensi pada tahun 2022 guna 
mencegah adanya genangan 
banjir di pemukiman atau di 
jalan raya yang kerap terjadi 
saat musim hujan.

Kepala DPU Kota Band-
ung, Didi Riswandi mengatakan 
kolam retensi yang akan dibuat, 
salah satunya di kawasan Cisang-
garung. Selain itu, saat ini pihak 
DPU pun tengah merampung-
kan kolam retensi yang ada di 
kawasan Bima.

“Jadi yang di Cisang-
garung itu untuk menangani 
banjir di Cironggeng, Ci-
kadut, Arcamanik, dan di Cin-
gised,” kata Didi di Bandung, 
Jawa Barat, Kamis (25/11).

Menurut Didi, sejauh ini 
Kota Bandung telah memiliki 
delapan kolam retensi. Ad-
anya sejumlah kolam retensi 
itu menurutnya dinilai efektif  
untuk mengurangi banjir.

Salah satunya, kata dia, 
yang dampaknya cukup nam-
pak yakni Kolam Retensi 
Gedebage. Sejauh ini menu-
rutnya di Jalan Soekarno-
Hatta kawasan Gedebage 
belum terjadi kembali banjir 
yang menyebabkan kemac-

etan panjang.
“Setelah itu dibangun, jalur 

cepat (Jalan Soekarno-Hatta) 
itu belum pernah terendam, 
jadi belum pernah terdengar 
lagi antrean panjang, itu sudah 
setahun lebih” kata dia.

Untuk menangani perma-
salahan banjir, menurutnya 
ada sejumlah metode yang 
dapat dilakukan. Mulai dari 
pembenahan aliran, men-
goptimalkan resapan, dan 
membuat tempat parkir air 
dengan kolam retensi.

Namun, ia menilai saat 
ini yang paling efektif  untuk 
menangani banjir yakni dengan 
kolam retensi. Karena, kata 
dia, kolam retensi memiliki 
daya tampung air yang cukup 
besar. “Tapi permasalahannya 
lahannya susah, jadi sebenarnya 
kalau sumur imbuhan (resa-
pan) dikerjakan secara masif, 
itu akan efektif,” kata Didi.

Maka dari itu, menurut-
nya masyarakat juga perlu 
melakukan upaya secara mas-
ing-masing dengan membuat 
sumur resapan meski Pemer-
intah Kota Bandung terus 
menambah kolam retensi. 
“Kalau setiap rumah bikin 
sumur imbuhan satu rumah 
satu itu sangat efektif  sekali,” 
kata dia.  pur

PANGANDARAN (IM)- 
Volume sampah di Kabupaten 
Pangandaran, Jawa Barat,  men-
galami peningkatan selama 
musim hujan. Aktivitas wisa-
tawan yang mulai kembali ramai 
juga membuat volume sampai di 
kawasan pantai meningkat.

Kepala Seksi Pengelolaan Sam-
pah, Dinas Lingkungan Hidup dan 
Kebersihan Kabupaten Panganda-
ran, Abay Bayanullah, mengatakan, 
untuk mengatasi meningkatnya vol-
ume sampah, pihaknya tetap rutin 
melakukan pembersihan, terutama 
di kawasan pantai. Selain itu, setiap 
akhir pekan juga dilakukan operasi 
bersih-bersih di kawasan pantai.

“Kegiatan operasi bersih-
bersih itu dilakukan sejak satu 
bulan lalu. Karena musim hujan 
membuat sampah meningkat. 
Apalagi saat ini aktivitas wisa-
tawan sudah mulai kembali nor-
mal,” kata Abay, Kamis (25/11).

Ia menyebutkan, saat ini vol-
ume sampah di Kabupaten Pan-
gandaran pada hari biasa rata-rata 
mencapai 90 meter kubik per hari. 
Sementara pada akhir pekan bisa 
mencapai 130 meter kubik per hari.  
Menurut dia, peningkatan volume 
sampah pada musim hujan terjadi 
karena kiriman sampah melalui 
aliran sungai. Selain itu, aktivitas di 
objek wisata yang mulai kembali 
normal juga ikut berkontribusi 
dalam peningkatan volume sam-
pah. “Kalau pada saat wisata 
ditutup itu volume sampah 
berkurang. Tapi sekarang me-
ningkat lagi,” kata Abay.

Ia menambahkan, operasi 
bersih-bersih di kawasan pantai 

tak hanya dilakukan oleh di-
nasnya. Sejumlah relawan dan 
instansi terkait juga ikut mem-
bantu operasi bersih-bersih.

Abay mencontohkan, dua 
pekan lalu, Satuan Polisi (Sat-
pol) Perairan dan Udara (Airud) 
Polres Ciamis juga ikut melaku-
kan aksi bersih-bersih Pantai 
Pangandaran. Aksi itu dilakukan 
di kawasan Pantai Timur Pangan-
daran, Kabupaten Pangandaran, 
Jawa Barat, Jumat (12/11). Kasat 
Pol Airud Polres Ciamis, AKP 
Sugianto mengatakan, aksi sosial 
bersih pantai itu merupakan ba-
gian dari rangkaian HUT ke-72 
Korps Polairud Baharkam Polri 
tingkat Polres Ciamis. Selain itu, 
kegiatan itu juga sebagai aksi 
nyata polisi dalam menjaga alam.

Dengan adanya kegiatan ber-
sih bersih pantai, lanjut dia, laut 
menjadi bersih serta indah dipan-
dang. Selain itu juga untuk mem-
berikan edukasi kepada masyarakat 
di pesisir untuk penting menjaga 
kebersihan laut dan pantai. “Ini men-
jadi edukasi agar masyarakat tidak 
membuang sampah ke laut atau ke 
pantai, sehingga laut menjadi bersih 
dan biota laut dapat berkembang dan 
kemudian hasil tangkapan menjadi 
meningkat,” kata dia.

Sugianto menyebutkan, 
dalam kegiatan itu, masih dite-
mukan sampah berupa plastik 
sisa makanan, botol kaca mau-
pun botol plastik. Ia mengim-
bau kepada wisatawan yang 
datang ke Pangandaran untuk 
ikut menjaga kebersihan, seti-
daknya dengan tak membuang 
sampah sembarang.  pur

Wisatawan Mulai Ramai,
Sampah di Pangandaran Meningkat

DPRD Kota Bogor Belum Sepakati
Program Prioritas RAPBD 2022

BOGOR (IM)- Banggar 
DPRD Kota Bogor belum 
menyepakati RAPBD 2022 
perihal program prioritas yang 
akan dituangkan, termasuk 
besaran anggaran alokasi untuk 
program-program tersebut.

Bahkan, rapat pembahasan 
RAPBD 2022 Kota Bogor 
antara Banggar DPRD Kota 
Bogor dengan Tim Anggaran 
Pemerintah Daerah (TAPD) 
Kota Bogor berjalan alot pada 
Senin (22/11).

Ketua DPRD Kota Bogor, 
Atang Trisnanto mengatakan, 
belum adanya kesepakatan 
atas seluruh postur RAPBD 
2022 sehingga dilakukan rapat 
penajaman rasionalisasi, Kamis 
(25/11).

“Kami mengapresiasi su-
dah seimbangnya belanja dan 
pendapatan di dalam RAPBD 
2022 melalui pemangkasan 
(rasionalisasi) belanja daerah. 
Tapi kami belum menyetujui 
penuh, karena kami belum 
punya pandangan yang sama 
tentang rencana pemangkasan 
beberapa program prioritas, 
padahal program tersebut san-
gat dibutuhkan masyarakat,” 
jelas Atang di lobby gedung 
DPRD Kota Bogor, Kamis 
(25/11).

Atang melanjutkan, salah 
satu program prioritas yang 
diusulkan dikurangi TAPD 
yakni terkait jumlah bantuan 
RTLH. Dari rencana semula 
sebanyak 4.500 menjadi 3.500 
penerima.

“Ya, salah satu hal yang 
krusial adalah terkait ang-
garan RTLH. Banyak warga 
yang membutuhkan. Mende-
sak dianggarkan, sementara 
anggaran untuk infrastruktur 
tengah kota ataupun pembe-
basan lahan yang belum jelas 
urgensinya seharusnya dapat 
ditunda,” terangnya.

Atang memaparkan, selain 
RTLH, dalam kesimpulan 
rapat meminta kepada TAPD 
agar beberapa program priori-
tas tidak dirasionalisasi. Seperti 
penyelesaian Masjid Agung, 
pembangunan sekolah baru 
tingkat SD dan SMP, reha-
bilitasi gedung sekolah rusak, 
iuran BPJS warga miskin, bea-
siswa, penanganan Covid-19, 
honor guru ngaji, dan dana 
fasilitasi disabilitas.

“Pembangunan fi sik juga 
jalan Indobaso, penanggulan-
gan banjir, dan infrastruktur 
wilayah harus diutamakan dan 
tidak dipangkas,” paparnya.

Sementara itu, Wakil Ketua 

III DPRD Kota Bogor, Eka 
Wardhana juga menyinggung 
soal rencana adanya rasion-
alisasi RTLH sebanyak 1.000 
rumah. Ia meminta agar sebe-
lum melakukan rasionalisasi, 
TAPD memberikan informasi 
terlebih dahulu kepada DPRD 
Kota Bogor wilayah mana saja 
yang akan dirasionalisasi.

“Kami berharap informasi 
ini lebih awal diberikam ke 
kami. Kami berharap itu tidak 
dilakukan, apalagi kalau di-
kaitkan dengan program kerja 
walikota kan untuk mengurangi 
RTLH,” tegas Eka.

Sedangkan, Anggota Bang-
gar DPRD Kota Bogor, Zaenul 
Mutaqin juga menyoal pos ang-
garan yang tertuang didalam 
APBD 2022. Dimana masih 
adanya prioritas anggaran un-
tuk pembangunan pedestar-
ian yang mencapai puluhan 
miliar.“Saya tidak menanyakan 
pedestarian mana dan nilainya 
berapa. Tapi ketika Pemkot Bo-
gor memasukkan pos anggaran 
pedestarian di dalam skala 
prioritas membuat saya pri-
hatin. Karena lebih baik ang-
garan tersebut dialihkan untuk 
membangun kantor kelurahan 
yang diketahui masih ada yang 
ngontrak,” pungkasnya.  gio

BOGOR (IM)- Masyarakat 
diimbau ikut vaksinasi Covid-19 
untuk kekebabalan masyarakat. 
Karena itu bagi warga yang 
belum vaksin Covod-19 segara 
ikut vaksin 1-2 agar terhindar 
dari virus Covid-19. 

Demikian Bupati Bogor, 
Ade Yasin saat melakukan 
peninjauan langsung vaksinasi 
di Desa Cibadak Kecamatan 
Tanjungsari, Kamis (24/11). 

Bupati Bogor mengin-
gatkan bahwa evaksinasi itu 
penting untuk meningkatkan 
kekebalan tubuh, karenanya 
masyarakat yang belum vaksin, 
ayo segera vaksin ! 

“Alhamdulillah saya melihat 
vaksinasi di sini sangat banyak dan 
antusias, vaksin itu aman dan halal, 
dan yang belum vaksin, segera 
divaksin yah! Teu divaksin teu bisa 
ulin, teu divaksin teu bisa kamana-
mana, makanya penting sekali 
vaksin supaya kita sehat semua 
dan pandemi ini segera berakhir,” 
ungkap Ade Yasin.

Ade Yasin menyatakan, 
dirinya sangat berterima kasih 
kepada masyarakat yang sudah 
divaksin lengkap dosis 1 dan 2. 
Meskipun sudah divaksin dirinya 
mengimbau agar masyarakat 
selalu menggunakan masker dan 
menaati Protokol Kesehatan.

“Terima kasih kepada 
bapak/ibu yang sudah divaksin 
sadar dengan sendirinya untuk 
divaksin, jadi vaksin itu tidak 
ada paksaan, karena ini demi 
kesehatan diri kita sendiri dan 
orang lain,” tutur Bupati Bogor.

Lanjut Ade Yasin, saat ini 
vaksin sudah diperuntukkan 
bagi anak usia 12 tahun ke atas 
hingga masyarakat Lanjut Usia.

“Ayo segera divaksin, boleh 
langsung datang ke Puskesmas, 
boleh kantor kepala desa. Ingat 
vaksin itu aman dan halal sudah 
dijamin oleh Majelis Ulama In-
donesia, vaksin itu adalah ikhtiar 
kita untuk menjaga kesehatan 
dan semoga pandemi ini segera 
berakhir,” tandasnya.  gio

Bupati Bogor Ajak Masyarakat
Ikut Vaksin untuk Kekebalan

BEKASI (IM)- PT Kereta 
Cepat Indonesia China (KCIC) 
akan melakukan pengamanan 
dan pengawasan di semua ti-
tik konstruksi proyek kereta 
cepat usai insiden pencurian 
besi proyek tersebut terjadi lagi. 
Dalam kasus terbaru, Unit Patroli 
Jalan Raya (PJR) Jakarta-Cikam-
pek (Japek) menangkap tiga 
orang yang sedang mencuri besi 
proyek kereta cepat di kilometer 
34 Tol Cibatu, Kabupaten Bekasi, 
Jawa Barat, Selasa (23/11).

“Kami akan berkoordinasi 
dengan semua pihak untuk me-
ningkatkan pengamanan dan pen-
gawasan di semua titik konstruksi 
KCJB (Kereta Cepat Jakarta-
Bandung), termasuk di lokasi yang 
sudah selesai pengerjaannya,” tutur 
Sekretaris PT KCIC, Mirza Soraya, 
Kamis (25/11).

Mirza menambahkan, kasus 
pencurian besi proyek kereta cepat 
yang sudah terungkap untuk kali 
kedua ini menjadi pelajaran ber-
harga. “Ini jadi perhatian kami 
semua dan akan dijadikan pelajaran 
yang berharga,” kata Mirza.

Dalam kasus pencurian besi 
proyek kereta cepat di kilome-
ter 34 Tol Cibatu, para pelaku 

ditangkap saat sedang memo-
tong tiang besi proyek. Mereka 
melakukan pengelasan, tetapi 
belum berhasil memotong tiang 
tersebut. “Setelah dicek ternyata 
bukan pekerja proyek, akhirnya 
kami amankan di sini, kami 
tanyai bahwa memang niatnya 
mau mencuri untuk memotong 
besi,” kata Kepala Induk PJR 
Japek, AKP Rikky Atmaja, Selasa 
(23/11).

Komplotan pencuri besi 
proyek kereta cepat di kilometer 
34 Tol Cibatu itu mengaku su-
dah dua kali beraksi. Berdasar-
kan pengakuan ketiga tersangka 
pelaku, saat pertama kali beraksi, 
komplotan pencuri itu meng-
gondol besi seberat 100 kilogram. 
Polisi belum bisa memastikan 
apakah pencurian besi proyek 
kereta cepat terbaru itu berkaitan 
dengan kasus pencurian sebel-
umnya yang terjadi di Cipinang 
Melayu, Makasar, Jakarta Timur.

Kasus pencurian besi proyek 
kereta cepat yang sebelumnya 
terjadi di Cipinang Melayu, belum 
terungkap sepenuhnya hingga 
kini. Polisi baru menangkap enam 
tersangka, enam orang lainnya 
masih buron.  pur

Pencurian Besi Proyek
Kereta Cepat Terjadi Lagi

RUANG KREATIF BARU DI BANDUNG
Pengunjung mencoba salah satu instalasi seni di 
Laswee Creative Space di Bandung, Jawa Barat, 
Kamis (25/11). Pemerintah Provinsi Jawa Barat 
meluncurkan ruang kreatif baru “Laswee Creative 
Space” yang bertujuan untuk meningkatkan 
kualitas ekonomi dan memfasilitasi muda-mudi 
Kota Bandung untuk berkarya. 

IDN/ANTARA

berlakuan Pembatasan Keg-
iatan Masyarakat saat pemer-
intah pusat mewacanakan 
menerapakan PPKM tingkat 
III di seluruh Indonesia pada 
24 Desember 2021 hingga 2 
Januari 2022.

Pasalnya, Kabupaten Bo-
gor selama ini tidak pernah 
turun dari tingkat III, meski 
vaksinasi dosis satu telah di 
atas 56 persen. Kini, vaksinasi 
dosis pertama di Kabupaten 
Bogor yaitu 63,23 persen atau 
2.671.983 orang dari target 
4.225.790 sasaran. Sedangkan 
dosis kedua baru 1.910.242 
orang atau 45,2 persen dari 
target.  gio

PAMERAN KESENIAN ANYAMAN DI MUSEUM SRI BADUGA
Pelajar melihat karya seni anyaman pada pameran kerajinan anyaman di 
Museum Sri Baduga, Bandung, Jawa Barat, Kamis (25/11). Pameran yang me-
nampilkan beragam kerajinan anyaman tersebut digelar untuk memberikan 
edukasi sekaligus pelestarian seni anyaman tradisional Jawa Barat. 

IDN/ANTARA


